

## Reporting Vergabekonferenz 2021

<b>Projektname</b>	Stabile Häuser für Taifun-Opfer
Organisation	Vereinigung Schweiz-Vietnam, VSSV
Adresse, PLZ, Ort	Goldbrunnenstrasse 131, 8055 Zürich
Website	vsv-asv.ch
<b>Eingesetzter Betrag</b>	CHF 30'000

### Projektbeschrieb

Welche Meilensteine wurden erreicht?	Der Bau der sechs neuen Häuser, jedes 50m <sup>2</sup> , und die Totalrenovation eines weiteren Hauses sind fast fertig. Das Projekt wurde in drei Etappen umgesetzt, die dritte Etappe sollte bis spätestens Mitte Oktober abgeschlossen sein.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Das letzte Haus muss noch ganz fertiggestellt und der Schlussbericht muss formuliert werden. Die Projektverantwortliche, Anjuska Weil, wird im Oktober das Projekt, die Projektpartner:innen und Bewohner:innen besuchen.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Die alten, kranken un/oder behinderten Begünstigten in den Gemeinden Phu Vang und Phu Hai, nahe der Stadt Hue, haben nun ein stabiles Zuhause. Sie freuen sich sehr darüber und danken der ABZ von Herzen. Ohne diese solidarische Hilfe wären sie nie zu ihrer jetzigen Wohnqualität gekommen.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	In erster Linie profitieren die neu-alten Hausbewohner:innen vom Projekt. Jedoch auch für die gesamten armutsbetroffenen Familien ist es ein grosser Vorteil, wenn im Familienverband ein wirklich stabiles Haus vorhanden ist, das bei schweren Unwettern allen Schutz bietet - und es ist leider anzunehmen, dass solche angesichts der Klimaerwärmung häufiger werden.
Was gibt es noch zu erzählen?	Anlässlich der Vergabekonferenz 2021 wurden CHF 35'000, d.h. der Bedarf für ein Haus mehr beantragt. Nach der Budgetkürzung auf CHF 30'000 reichte der Betrag für ein Haus weniger. Wer sollte nun keines erhalten? Das war so schwierig zu entscheiden, dass unsere Projektpartner:innen in ein echtes Dilemma gerieten. Glücklicherweise war der Ertrag des nach der Pandemie endlich wieder durchgeführten Soli-Festes dann so gut, dass die VSV den Betrag auf die Gesamtsumme aufstocken konnte.

**Bitte beachten:**

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2022** per Mail an [solidaritaetsfonds@abz.ch](mailto:solidaritaetsfonds@abz.ch).
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.